



PEMKOT KUCURKAN MODAL RP 37,275 M

BPD DIY Komitmen Tingkatkan Layanan

YOGYA (KR) - PT Bank BPD DIY mendapatkan tambahan modal dari Pemkot Yogya sebesar Rp 37,275 miliar. Perbankan milik Pemda DIY itu pun berkomitmen untuk meningkatkan layanan seiring dukungan modal yang diberikan.

Direktur Umum PT Bank BPD DIY Cahya Widi, mengungkapkan hingga saat ini dukungan modal dari Pemkot Yogya telah mencapai Rp 151,877 miliar. "Kami sangat berterima kasih dan berharap terus ada dukungan modal. Komitmen kami dalam memberikan pelayanan akari terus ditingkatkan. Tidak hanya bagi Pemkot Yogya namun juga masyarakat yang menjadi nasabah," tandasnya di sela penandatanganan penyertaan modal di Balaikota, Jumat (29/11).

Dengan posisi modal Pemkot Yogya yang mencapai Rp 151,877 miliar tersebut, imbuh Cahya Widi, maka deviden yang akan diberikan Bank BPD DIY pada tahun 2020 mendatang mencapai Rp 20 miliar. Semakin besar modal yang diberikan, maka pelayanan yang dilakukan Bank BPD DIY juga akan semakin kuat. Terutama dengan melakukan berbagai ekspansi layanan di tengah era digital. Apalagi, dalam waktu dekat akan ada inovasi berbasis digital bagi nasabah.

Cahaya Widi menambahkan, kinerja Bank BPD DIY per Oktober 2019 memiliki aset senilai Rp 12,5 triliun. Dana pihak ketiga yang dikelola mencapai Rp 9,8 triliun, dan kredit yang dikucurkan Rp 8,3 triliun. "Kredit UMKM kami kucurkan Rp 4,1 triliun. Penyaluran kredit sampai Agustus mencapai 16 persen. Tertinggi jika dibandingkan rata-rata perbankan di DIY sebesar 8,9 persen dan perbankan nasional 7 persen," tandasnya.

Sementara Walikota Yogya Haryadi Suyuti, mengungkapkan penyertaan modal kali ini merupakan amanah Perda 17/2018. Dalam perda tersebut, total modal yang harus dikucurkan Pemkot Yogya ke Bank BPD DIY ialah Rp 500 miliar dan harus tuntas hingga tahun 2025. "Bukan hanya Pemkot Yogya saja yang menyertakan modal. Kabupaten lain di DIY juga melakukan hal sama," tandasnya.

Haryadi berharap, semakin banyaknya modal yang disertakan ke Bank BPD DIY bisa ditindaklanjuti dengan ekspansi untuk menjangkau lebih banyak nasabah. Dirinya pun menitikpkan sektor UMKM agar mendapat edukasi mengenai teknologi keuangan digital. (Dhi-d)

KR-Ardhi Wahdan

Penyertaan modal dari Pemkot Yogya ke Bank BPD DIY.



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005